



An  
Mitarbeiter & Studierende der HNEE

Der Präsident

Prof. Dr. Dr. h.c. (UNFU UA) W.-G. Vahrson  
Tel.: +49 3334 657-151  
Fax: +49 3334 657-249  
buero.praesident@hnee.de  
www.hnee.de

19. März 2020  
Seite 1 von 2

### **Verfügung zur Dokumentationspflicht aller Anwesenden bei persönlichen Kontakten im dienstlichen Kontext**

Zur Umsetzung der Allgemeinverfügung des Landrates des Landkreises Barnim zum Umgang mit größeren Veranstaltungen und Einrichtungen des gesellschaftlichen Lebens im Zusammenhang mit der Ausbreitung des Coronavirus SARS-CoV-2 und CO-VID-19 verfüge ich als Präsident der HNE Eberswalde im Rahmen meiner gesetzlichen Kompetenzen, dass ab sofort eine Dokumentationspflicht aller Anwesenden bei persönlichen Kontakten im dienstlichen Kontext besteht. hierzu zählen Besprechungen, Zusammenkünfte und Prüfungen (auch mündliche) bis maximal 30 Personen. Diese Dokumentation muss Datum, Uhrzeit, Ort und Personen (vollständiger Name, Meldeadresse und Telefonnummer) beinhalten und ist persönlich zu führen und ist mindestens einen Monat aufzubewahren. Dem Gesundheitsamt Barnim ist diese Liste nach Verlangen unverzüglich auszuhändigen. Veranstaltungen und Zusammenkünfte über 30 Personen sind verboten. Umsetzung der Allgemeinverfügung des Landkreis Barnim: [https://old.barnim.de/fileadmin/barnim\\_upload/Bereich\\_Landrat/Corona/20-03-16\\_Allgemeinverfuegung\\_Veranstaltung.pdf](https://old.barnim.de/fileadmin/barnim_upload/Bereich_Landrat/Corona/20-03-16_Allgemeinverfuegung_Veranstaltung.pdf)

In order to implement the general decree of the District Administrator of the county of Barnim for the handling of larger events and facilities of social life in connection with the spread of the corona virus SARS-CoV-2 and CO-VID-19, I, as president of the HNE Eberswalde, decree within the scope of my legal competences that from now on there is a duty of documentation for all persons present in case of personal contacts in an official context. This documentation must include the date, time, place and persons



(full name, registration address and telephone number) and must be kept personally for at least one month. This list is to be handed over to the Barnim health office immediately upon request. Events and meetings with more than 30 persons are prohibited. Implementation of the general disposition of the County of Barnim: [https://old.barnim.de/fileadmin/barnim\\_upload/Bereich\\_Landrat/Corona/20-03-16\\_Allgemeinverfuegung\\_Veranstaltung.pdf](https://old.barnim.de/fileadmin/barnim_upload/Bereich_Landrat/Corona/20-03-16_Allgemeinverfuegung_Veranstaltung.pdf)

Seite 2 von 2

Mit besten Grüßen

Prof. Dr. Wilhelm-Günther Vahrson  
Präsident